
ESTADO DE SANTA CATARINA
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Ata nº 01/2021/CONSEME

Aos oito dias  do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às catorze horas de forma remota
realizou-se reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação CONSEME, com a
presença dos conselheiros:  Sandra Regina Backes, Edenilton da Silva Muniz, Maristela
Faccio, Nadia Fantini,  Maria Ester Menegasso, Graciane Carneiro de Oliveira ,Carmem
Suzana Maidona  Rita Thibes. Luciene Cristine Vieira,  Bernardete Woelfer, Mirella Padilha,
Tatiane do Rosário ( diretoras dos departamentos de educação infantil e fundamental da
secretaria de educação) e Marilene Cardoso Secretária da Educação.  Maria Ester iniciou a
reunião agradecendo a presença dos conselheiros e solicitou inclusão de pauta projeto de
Formação Continuada da Secretaria de Educação. Maristela apresentou a equipe da se-
cretaria de educação e passou a palavra para secretária Marilene Cardoso que falou da
importância do conselho e das  políticas públicas, disse que após sua passagem pela Casa
dos Conselhos tem um novo olhar e espera contar com este para uma boa gestão. Maria
Ester desejou uma gestão com muito sucesso  que seja bem-sucedida e mantenha diálogo
permanente de colaboração, procurando os melhores caminhos para educação. Apresen-
tou o calendário de reuniões do conselho  e passou a palavra a Maristela para apresenta-
ção do calendário escolar 2021. Segundo o calendário apresentado  as aulas terão início
no dia 18 de fevereiro e término previsto para 10 de dezembro, contemplando os 200 dias
letivos ou 800hs. Maria Ester sugeriu colocar no calendário que as aulas acontecerão de
forma remota e presencial. Sugeriu também o acompanhamento do Plano Municipal de
Educação e debate sobre o mesmo. Maristela falou que o Fórum Municipal será implantan-
do e a partir dai os encontros para avaliação e acompanhamento do Plano. Marilene disse
que há dois dias está realizando reuniões com equipes da secretaria para alinhar as priori-
dades, e entre elas está o calendário e  o Plano Municipal. Carmem Suzana questionou a
retomada das aulas e quis saber de que forma acontecerá. Marilene falou sobre o Plancon
(Plano de Contingencia do novo Corona Vírus)elaborado pelas unidades escolares e apro-
vados pelo Comitê Municipal, disse também que os  funcionários receberão  formação para
entendimento do mesmo e para um retorno seguro. Marilene disse que a secretaria está
fazendo um levantamento dos funcionários e um  questionário para saber a posição dos
pais quanto a volta presencial ou remota .Nadia falou da importância da troca de experien-
cias entre a rede privada e pública neste momento tão delicado. Disse que o Plancon está
sendo aplicado nas escolas da rede privada e que este possibilita uma segurança maior
aos envolvidos, ressaltou a importância do treinamento de todos os envolvidos no proces-
so de retomada das aulas. Luciana falou da importância da retomada das aulas e que os
pais sejam tranquilizados com o retorno dos filhos as aulas. Maria Ester colocou em vota-
ção o calendário escolar que foi aprovado pelos conselheiros presentes. Seguindo a pauta
Maria Ester passou a leitura do Parecer da Formação Continuada de 2021. Após conside-
rações da relatora foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade pelos pre-
sentes sob número de Parecer 01/2021. Maria Ester solicitou a Maristela o relatório da for-
mação continuada 2020, bem como  devolutiva sobre o CEJA. Maria Ester falou  também
sobre o IDEB, pois considera de muita relevância este assunto. Indagou se esta nota baixa
poderia ter sido ocasionada devido mal preenchimento dos questionários, cobrou da secre-
taria de educação maior empenho sobre esta questão, disse ser necessário entender o
porque estes índices tão baixos.   Falou também em se divulgar mais a educação, usar os
meios de comunicação para isso. Marilene disse que a educação e a qualidade são priori-
dades para o prefeito. Graciane também se posicionou sobre o IDEB disse não entender a
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nota baixa pois conhece a qualidade dos profissionais da rede. A próxima reunião do CON-
SEME ficou acordada para o dia 23 de fevereiro 2021 . Nada mais a tratar,  encerrou-se a
reunião, cuja ata será enviada por e-mail,  e se aprovada assinada pelos presentes na
próxima reunião em comum acordo entre os conselheiros presentes.Bernardete Woelfer
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